



JINAK: Wisatawan saat berinteraksi langsung dan memberi makan Gajah di Gembira Loka Zoo, belum lama ini.

Gembira Loka Siap Tampung Lonjakan Wisatawan

Sajikan Keanekaragaman Satwa & Fasilitas

KOTA, *Joglo Jogja* - Menjelang Libur Natal dan Tahun Baru (Nataru) 2024 Daerah Istimewa Yogyakarta (DIY) diprediksi akan kedatangan sembilan juta wisatawan, sehingga tempat pariwisata harus melakukan persiapan matang untuk menghadapi lonjakan pengunjung. Salah satu yang akan menjadi tempat jujukan favorit wisatawan ke Yogyakarta adalah Gembira Loka Zoo.

Dengan ratusan keanekaragaman

satwa yang dimiliki serta adanya wisata air membuat wisatawan luar daerah menjadikan Gembira Loka salah satu jujukan yang wajib dikunjungi. Dengan tiket Rp75.000, wisatawan bisa menikmati berbagai fasilitas satwa, kereta, dan kapal katamaran. Direktur Utama Gembira Loka Zoo Tirtodirprojo mengatakan, menjelang Libur Nataru pihaknya siap menampung lonjakan wisatawan yang akan datang. Nantinya akan mengedepankan tiga unsur yaitu pengunjung, satwa, dan karyawan.

"Persiapan kami sama seperti hari libur biasanya, karena kita di bidang jasa, maka kese-

lamatan pengunjung tetap dijaga begitupun keselamatan satwa. Karena Gembira Loka Zoo memiliki semboyan, berkomitmen membangun kebun binatang semakin baik," ungkapnya belum lama ini.

Ia menambahkan, saat ini Gembira Loka Zoo menjadi satu-satunya kebun binatang di Indonesia dengan akreditasi A dari Kementerian Lingkungan Hidup pada awal 2023 lalu. Dari standarisasi ini, tentunya lebih meningkatkan terhadap pelayanan kepada pengunjung dan juga bagaimana merawat satwa-satwa ini.

Tirtodirprojo menjelaskan, nantinya Gembira Loka Zoo, akan

ada satwa baru yang di hadirkan. Meski begitu saat ini masih dalam tahap pelatihan dan pemantauan supaya hewan terjaga kesehatan di kemudian hari.

"Nantinya akan ada Satwa rakun, krakan pucin, tapi sementara ini belum kita display karena masih dalam pelatihan. Jadi mereka akan dilatih, dengan tujuannya agar bisa terjaga kesehatannya dan mudah keluar-masuk kandang, serta mudah untuk diijodohkan. Nah itu, adalah bentuk latihan-latihan yang paling sederhana supaya satwanya tidak mengalami ketakutan," jelasnya.



POSE: Wisatawan saat berfoto bersama satwa di bird park Gembira Loka Zoo.

Dengan adanya lonjakan kasus Covid-19 yang kembali naik, Tirtodirprojo mengimbau kepada seluruh karyawan dan pengunjung supaya mengenakan masker serta jaga jarak. Karena, selain menjaga imunitas tubuh manusia juga hewan di sini.

"Meskipun, saat ini jumlah kunjungan Gembira Loka masih sekitar 50 persen dari kunjungan pada 2019, namun ada sekitar 850-900 ribu wisatawan yang berkunjung per tahunnya," pungkasnya. (riz/all)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005